



WEEKLY REPORT

No.1425

<本年度クラブ会長方針>

想いを一つに



ロータリー：変化をもたらす

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岡村隆徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 春日井和良 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2017-18年度R.I.テーマ>

R.I.会長 イアンH.S.ライズリー

第1665回例会

青少年奉仕日間

平成30年5月31日(木)

新入会員卓話・クラブフォーラム

於 名古屋東急ホテル

会員 58名

出席計算数

51名中39出席

出席率76・47%

前々回出席率93・88%

例会プログラム

★堀江国際奉仕委員

・台湾地震義援金に対する

感謝状披露

★吉田憲一親睦活動副委員長

・春の家族食事を報告

★柴岡青少年奉仕委員長

・受入青少年交換学生

フエアウエルパーティ案内

★新入会員卓話

★クラブフォーラム

「ロータリーンガ

「ROTARY-RY」

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ伴奏 富板 玲子

「ニコボックス

横川さん卓話楽しんでいきます。

岡村 隆徳

横川さん新入会員卓話、頑張つて

下さい。春日井和良・尾上 昇

岩崎 征一・松本 哲朗

鬼頭 茂成・吉田 憲一

横川さん卓話御苦労様です。

林 順治・竹林 正人

新入会員卓話よろしくお願いしま

す。川合 美幸

新入会員卓話、よろしくお願い致
します。横川 誠人
桃園西門RC周年例会に出席して
きました。堀江 英弥
最近雨の日を選んで「ゴルフをして
おります。岡田 尚彦

会長挨拶

岡村 隆徳

皆さんこんにちは。先週日曜日の
例会変更では親睦活動委員会の
皆さん、家族食事をの楽しいひと時
をありがとうございました。本日は
横川さんの新入会員卓話とクラブ
戦略委員会の報告クラブフォーラ
ムがありますので、先回もお話しし
ましたデータのセキュリティ問題
を少しだけお話しいたします。

最近、フェイスブックに代表さ
れる個人情報漏洩事件で、個人テ
ータが知らない場所で利用される
事件が多発しています。これらの
対策として、先週5月25日より欧
州連合(EU)における新しい個人
データ保護法であるGDPR
(General Data Protection
Regulation: EU一般データ保
護規則)が適用開始となりました。

ビジネス規模や企業規模に関わ
らず、欧州経済領域に商品・サービ
スを提供する企業において、個人テ
ータの収集・
分析を行う企
業はその組織
の所在地に関
係なく適用さ
れ、世界の企



新入会員卓話
横川 誠人

業の多くが適用対象になることが
予想されます。GDPRの対象と
なる企業が対応を怠った場合、制
裁金が課せられる恐れがあります。
(ここ)で要注意な点は、個人の特
定に繋がるデータは全て「個人テ
ータ」として見なされるというこ
とです。「個人データ」は非常に広
義に解釈できるため、一見個人的
な情報には見えない情報も含まれ
る場合があります。例えば人物を
含まない風景写真であっても、そ
の情報が識別可能な個人の口座番
号や一意のコードと関連付けられ
ている場合には、個人データと見
なされます。また個人の種類のま
たは民族の出身、あるいは健康状
態や性的指向などが明らかになる
データは、特別カテゴリの個人テ
ータとして、通常の個人データを
処理する場合よりもさらに厳格な
規則の対象となるので注意が必要
です。名前や住所、メールアドレス
・IPアドレスだけでなく、位
置データ・生体認証データ・モニ
ター・CTV映像も対象になるよ
うです。
個人データをカネに替える巨大
IT企業、プラットフォームが、
個人情報とそれだけ保持し活用し
ているかは不透明です。EUだけ
でなく今後世界のあらゆる地域で
このような規制が始まることとし
よう。
今年度もあと一か月になります
したが最後までお付き合いの程よろ
しくお願いたします。

新入会員卓話
「私の履歴書」

横川 誠人



私は日本三景の一つ、天の橋立
を有する京都府宮津市に生を受け
ました。当時一般的に全国各地に
存在した時計、宝石、眼鏡の三品兼
業を営む実家で、職人さんの手ほ
どきを受けながら時計を分解、組
立てを遊びとした幼少期を過ごし
ました。その様な環境で育った為
か、次男でありながら将来の夢は
「時計宝玉石を営む」と小学校の
卒業文集に綴ったのを憶えていま
す。

高校在学時は、ボート競技に明
け暮れ(キャンブル)の競艇ではな
く、漕艇部の事です、国体優勝を
経験致しました。熱中することの
事しか頭になく、当時から担任に
は私のアクセルに中間はなく、オ
ンとオフしかない特徴を指摘さ
れたものでした。お恥ずかしい話
学校の成績は当然オフ。進学を断
念、進むべき道に進みます。
生徒のほぼ10割が業界の2代
目3代目ともいえる宝石の専門学
校を卒業し業界人の一歩を踏み出
しました。生まれてこのかた、他

の業界を知らず、この業界一筋45年となっております。

「ここで、骨を埋めるつもりで名古屋に移り住むに至った経緯に欠かせない当社の事業内容をお話しさせて頂きます。弊社現会長が四国徳島にて宝飾販売にて創業し、来年で40周年を迎えます。一般の小売に加え、シユエリーメーカーとして全国の小売店への供給を得て、現在はプライタルシユエリーの自社、他社製品のセレクトショップとして全国に約40の直営店を展開しております。

また舶来時計の取り扱いとして徳島にて多くのブランド取り扱いをしていました。代表的な実績ではロレックスの正規販売として2000年から8年連続で「日本一」や「プライトリング」なども同様で、勿論、世界最高峰と謳われるパテックフィリップも日本で一番の販売を行って参りました。

そのパテックフィリップからの指名を受け2009年、「名古屋」に出店をするにあたり、正直、皆様先輩方の多くが起業をなされた真逆で、パテックフィリップの取り扱いという業界でも特別な世界で生きる事に人生を賭けたいと思いい、家業を片手に任せ、家族共々移り住んで参りました。おかげさまで今日に至り、名古屋の魅力、特に義理人情に厚い名古屋の人々に取り憑かれ、私自身もいち名古屋人としてよりの豊かな人生を過ごした

いと思いましたが。

私が感じる名古屋人としての魅力は、私自身にはまだまだ備わっていないと自覚しつつ、皆様先輩方にご指導を賜りながら、少しずつ生粋の名古屋人に、また名古屋大須ロータリークラブの一員として社会奉仕、貢献が出来る様になりたいと思っております。

最後になりますが、この名古屋大須ロータリークラブの一員として温かく迎えて下さった皆様、この場をお借りして御礼申し上げます。今後とも何卒宜しくお願い致します。誠に有難うございます。

**クラブフォーラム**

クラブ戦略委員長 岡村 隆徳

神野重行ガバナーの命を受けて設立されました「クラブ戦略委員会」は、今年度4つの段階に分けて活動してまいります。その討議と2月に実施いたしました意識調査についてご報告いたします。

**第1フェーズ：**

**地区大会を通じた現状検証**  
企画・実行力ともに健在でありPR活動では会員全員参加で実施することができた。諸々の状況についても迅速な対応ができ、クラブ全体の方で大会を成功へと導けたのではないかと。

**第2フェーズ：クラブ分析**

1985年2月設立を起点に、名古屋中RCCの子弟を中心とした

会員構成で山田昇平氏の新クラブ創立理念に基づき設立。当時は平均年齢30代後半の活気あるクラブであった。歴史・文化・地域活性を合わせもった大須地区で、大須観音岡部快園さんを旗印に、ガバナーを輩出する名古屋クラブへと成長した。青少年交換やY-T、補助金事業を始めとした活動するクラブで組織のステイタスではなく個々の繋がりや協調しあう、世代を超えた交り関係を築いてきた。

課題としては、会員の高齢化・減少における活動リソースの縮小、新入会員の早期退会、クラブマイノリティの伝承などがあげられる。

**第3フェーズ：クラブの指針**

- ・ 会員増強において、地域名称に拘束されないシンボル・クラブ名の検討が効果的なのではないか。
- ・ 活動世代のために、委員会活動を軽減してはどうか。
- ・ 新入会員のための研修を目的としたチューター・メンター設置
- ・ 自己研鑽、職業倫理を真摯に語り合う機会をもつ、クラブ活動意義の伝承を図る。

**第4フェーズ：クラブ内の共有**

本日のクラブフォーラムにて以上を報告し、質疑応答をもつて、クラブ内の共有としたい。

**意識調査アンケート報告と現状考察**

現状の例会頻度「週1回(現状のまま)で良い」72%や、奉仕活動

動頻度「適切(約7割)」、「多すぎる(2割)など、ほとんどの方が肯定をしている。

- ・ 回答頂いた方の中では、組織ステイタスよりも名古屋大須RCCへの帰属意識が大きい。
- ・ 所属コミュニティの中でロータリーの優先度が高い。
- ・ アンケートで回答を得られなかった会員の継続調査が必要。

**大きな展望をもって**

クラブを賢く運用しよう。皆でクラブライフを楽しもう。朱に交わったら赤くなる。輪を掛けよう。

**台湾地震義援金感謝状披露**

国際奉仕委員 堀江 英弥



以前例会で皆様に「協力力頂きました花蓮地震(台湾東部2月6日)義援金が花蓮県に渡り、副県知事より感謝状を頂戴しましたのでご報告いたします。ご協力ありがとうございました。



**麻雀同好会第39回例会**  
平成30年5月29日(水)  
於 マージャンサロン東天光



優勝 草野 勝彦 さん  
麻雀同好会は入会金はありません。当日参加料7,000円です。ただいま新会員募集中。ご入会のほど宜しくお願ひ致します!

**6月14日(木) 例会の案内**

会員電話「働き方改革」  
—長時間労働について—  
大上 晃延

**6月21日(木) 例会の案内**

例会参更 同日  
最終夜間例会  
於名古屋東急ホテル  
3F「ルネッサンスの間」  
受付18時00分 例会18時30分

**公共イメージ向上委員会**

大原 敏正・杉浦 令淑  
高田 知史  
\*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。